



広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。



海のゆりかご、再生を目指して

海の生き物のすみかとなっている海草のアマモ。全国各地からアマモのある海を増やす取り組みをしている団体が集まり「全国アマモサミット2019みやぎ」が開催されました。一小の児童も、震災により激減した松島湾のアマモ再生への取り組みについて発表しました。(11月9日、10日 塩竈市魚市場)



浦戸の菜の花を多くの人に伝えていきたい

浦戸小中学校児童生徒による演劇自主公演が行われました。国内で初めてハクサイの採種に成功した研究者と協力した島民たち、その姿を見た子どもたちの浦戸諸島への思いを描きました。(10月24日 遊ホール)



塩竈市の教育を一挙に紹介

塩竈市の教育への取り組み、活動を紹介する「塩竈市教育フェスティバル」が開催されました。体験・展示コーナーでは、「プログラミング体験」などの体験コーナーが設けられ、たくさんの親子が楽しみながら体験していました。(11月9日 塩釜ガス体育館)



ずっと楽しく！元気に過ごすために

ダンベルサークル、脳げんき教室交流会が行われ、多くの方が参加しました。ロコモ症候群予防体操では音楽に合わせて、コミカルな動きも取り入れた体操を行いました。(10月30日 塩釜ガス体育館)

宮城県代表に選出！

9月に行われた茨城国体、アーティスティックスイミングに出場した渡邊羽奈さんと、10月に開催予定だったジュニアオリンピック、陸上砲丸投げの宮城県代表に選ばれた伊藤乃慧さんが市長を表敬訪問しました。

国体では周りの選手のほとんどが高校2年生という中でしたが、全力を尽くすことができました！



左 渡邊羽奈さん(一中3年生)
右 伊藤乃慧さん(一中2年生)

台風の影響で大会が中止になってしまいましたが、来年もチャンスをもたらえるように頑張ります！

第43回防火書道展



「防火」、「火の用心」の書道作品を通して火災予防思想の普及高揚を図る目的で毎年実施されている防火書道展。
今年「火の用心」の部で月見小5年 菊池結衣さんの作品が最優秀作品に選ばれ、11月8日に表彰式が行われました。